

**Juan Arbelaez signe la carte du Café Messika, concept éphémère qui investit la terrasse imprenable « 7<sup>ème</sup> Ciel » du Printemps Haussmann.**

Le Chef et ami de Valérie, fondatrice et directrice artistique de Messika Paris, a élaboré un menu à l'image de ses créations : simples, pures et maîtrisées. Un mélange de **guilty, not guilty** ; une quête de gourmandise et de plaisirs qu'il décline grâce au travail de produits sains.

Ces assiettes uniques marient saveurs et textures dans un **ingénieux jeu d'opposition** : chaud - froid, sucré - salé ; chaque mets offre de nouvelles expériences culinaires à découvrir et partager. Une sélection de pâtisseries s'invite également à la carte pour un envol gustatif mémorable.

À 35 ans, Juan Arbelaez, **serial entrepreneur**, incarne cette nouvelle génération de Chefs qui font bouger les lignes et bouleversent les conventions. Rendez-vous au 7<sup>ème</sup> ciel, la terrasse panoramique du Printemps pour **déguster les créations inédites** signées Juan Arbelaez.